

# Fonds pour le bien-être des vétérans et de leur famille

## Contexte

Le Fonds pour le bien-être des vétérans et de leur famille est en place depuis 2018. Il offre des subventions et des contributions aux organismes pour créer des façons nouvelles et novatrices d'améliorer le bien-être des vétérans et de leurs familles. Le Fonds permet à Anciens Combattants Canada (ACC) de soutenir, de renforcer les capacités et de mobiliser les organisations tout en générant de la bienveillance au sein des collectivités.

Entre 2018 et 2025, le Ministère a reçu 839 demandes et a accordé 57 millions de dollars à 150 projets.

## Principales mises à jour

Le budget de 2024 prévoyait 6 millions de dollars supplémentaires sur trois ans, à compter de 2024-2025, pour le Fonds pour le bien-être des vétérans et de leur famille. Une partie de ce financement est consacrée à des projets pour les vétérans autochtones, les femmes et les vétérans 2ELGBTQI+.

L'appel de demandes 2024-2025 au titre du Fonds pour le bien-être des vétérans et de leur famille s'est déroulé à l'été 2024 et a permis un financement destiné à vingt-sept organismes pour un total de 14,4 millions de dollars sur quatre ans.

Ces organismes s'efforcent d'améliorer la vie des vétérans et de leurs familles dans des domaines tels que l'itinérance, le recyclage professionnel, l'emploi, la santé mentale et la recherche. Ils mettent également l'accent sur le soutien aux femmes, aux vétérans autochtones et 2ELGBTQI+, ainsi qu'aux familles des vétérans.